

SI STONE INVEST

Route des Acacias 54 - 1227 CAROUGE

T. +41(0)22 342 47 17

info@stone-invest.ch - www.stone-invest.ch



COLLONGES-BELLERIVE – MAISON DE MAÎTRE

D'une surface utile d'environ 950 m², au calme et à l'abri des regards indiscrets cette magnifique villa se trouve à proximité immédiate du lac et à 10 min du centre de Genève. Les prestations et équipements hauts de gamme utilisés dans sa conception et sa décoration en font un bien d'exception. Elle dispose de vastes espaces de vie lumineux, 5 chambres, d'une piscine intérieure, d'un spa, d'une piscine extérieure et son pool house. **CHF 19'500'000.-**

With its useful surface area of approx. 950 m², this magnificent villa is quietly located far from prying eyes, in close proximity to the lake, and 10 minutes away from downtown Geneva. Luxuriously appointed and equipped, this exceptionally designed and decorated property offers vast and bright living spaces, 5 bedrooms, an indoor swimming pool, a spa, and an outdoor swimming pool with its pool house. **CHF 19,500,000**